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PRÉFACE

Les faits, les rapports que vous saurez ici sur les idées réussies sont réels et 
vrais. Tout a commencé lorsque j'ai signé quarante contrats d'édition avec 
un grand éditeur de musique et parlé au directeur de cet éditeur de placer 
les chansons que j'ai enregistrées dans d'autres pays en tenant compte du 
fait que cet éditeur avait des bureaux dans cinquante pays à travers le 
monde.

Puis elle m'a dit que c'était impossible, car le montage musical n'était pas 
comme ça, et ça m'a frustré. Car, comme si une multinationale n'avait 
aucune envie d'exporter son propre répertoire vers ses filiales.

En 1985, j'ai fondé EFJ EDITORA, mais connu sous le nom d'EFJ EDITION-
GLOBAL, présent dans 241 nations du monde, avec des centaines de 



chansons publiées, cent dix livres publiés par www.bookess.comEMMANUEL 
FRANCISCO JUNIOR et le journal 1st Edition, en portugais, Français, 
espagnol, italien, anglais et allemand.

EFJ EDITORA est présent sur des milliers de stations de radio, TVS, sites 
Web, blogs, communautés, journaux, magazines, agences de presse, 
agences de concerts, événements et promotions de 241 nations à travers le
monde.

(2)

Et tout a commencé quand j'ai découvert qu'avec Dieu tout était possible.

Profitez des conseils que je vais vous donner et soyez un succès aussi, car 
en fait vous êtes né pour gagner.

Il n'y a pas de chance, pas de volonté humaine qui conduira une personne 
au succès autre qu'un partenariat direct avec Dieu. J'ai de l'expérience et je 
sais de quoi je parle. Avant EFJ EDITORA, j'ai participé à d'autres 
entreprises, telles que des entreprises de construction, des distributeurs 
alimentaires, des savonneries, des maisons de disques, des représentations 
d'entreprises et de produits de divers segments et rien de tout cela n'a 
prospéré.

Je veux que ce livre soit une bénédiction pour vous et qu'il prospère et aide 
les autres à réussir aussi.

PRIX EFJ EDITORA-EMPRESARIAL EXCELENCIA 2008

EFJ EDITORA-GLOBAL LE PLUS GRAND PROMOTEUR DE LA CULTURE DANS 
LE MONDE

Bienvenue au succès

L'auteur

(3)

Dévouement.

Je dédie ce travail littéraire à toutes les personnes qui ont besoin de grandir 
considérablement.

La réussite professionnelle est le désir de tout le monde, mais peu y 
parviennent réellement car ils ne savent pas comment générer de bonnes 
affaires, générant en eux-mêmes une excellente idée.

Les bonnes idées génèrent de bonnes affaires.



Contre les faits, il n'y a aucun argument.

La vérité est vraie.

La vérité manifeste la justice.

Quant à la grande récession qui détruit les pauvres de la terre causée par la
pandémie de convulsions19 qui a coûté la vie à des milliers de personnes 
par manque de connaissances.

Si l'information avait atteint les couches les plus pauvres de la terre, de 
nombreuses vies auraient été sauvées.

Le jour du jugement dernier, les responsables de cette conduite cruelle 
paieront l'éternité.

L'auteur

(4)

CHAPITRE I

EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE

Nous sommes en 2011 aujourd'hui et j'ai cinquante-sept ans de vie, depuis 
que je suis un petit garçon que j'aime la musique, une partie de mon 
enfance était totalement dédiée à la musique, je viens du nord-est, de la 
famille pauvre qui travaillait toujours, quand j'ai déménagé à Rio de Janeiro, 
Brésil , à l'âge de huit ans, mon pèlerinage a commencé, à la recherche 
d'une maison de disques pour enregistrer ma propre musique. Des journées 
entières aux portes des maisons de disques, parler aux producteurs de 
musique, montrer des chansons, participer à de petits événements, la nuit 
et le jour, en plus d'être aux portes des maisons de disques, j'ai aussi étudié
et suivi des cours et travaillé, c'était une vie très chargée.

J'avais plusieurs amis qui ont contribué avec mes informations. J'ai 
commencé à jouer de plusieurs instruments et à participer à des 
enregistrements. Maintenant, donnant un avis, maintenant

(5)

Produire. J'étais toujours avec des gens qui me donnaient des informations 
sur les éditions musicales.

A dix-huit ans de possession de mon premier compact simple, deux 
chansons composées et chantées et jouées par moi-même, partent pour 
mon premier voyage international, l'Argentine. Quand je suis arrivé, sur la 



Plaza Del Mayo, j'ai entendu le discours du président Peron, qu'il a dit; dans 
d'autres, nous ne serons pas égaux au Brésil. Une année plus tard, l'inflation
en Argentine a atteint 100% par mois. J'ai eu l'occasion de jouer avec de 
grands artistes argentins et de me faire des amis avec beaucoup de gens. 
De retour au Brésil, j'ai visité plusieurs autres pays d'Amérique Sud avec 
succès.

Mais ça n'a pas marché, j'étais précaire, j'ai regardé mes besoins et je n'ai 
rien pu faire.

 La musique à diffuser à la radio devait être payée. Si je ne payais aucun 
programmeur, je ne jouerais pas.

(6)

Si je ne jouais pas, comment allais-je me faire connaître?

L'entrepreneur d'artistes au Brésil est une chose désastreuse, personne 
n'investit dans quelque chose de nouveau, beaucoup pensent que c'est un 
très gros risque et qu'il n'en vaut pas la peine.

En 1975, j'ai rencontré un avocat et ensemble nous avons fondé NEW 
RFECORD PRODUCTION LTD. Nous avons enregistré un simple compact et 
avons fait une tournée dans le sud du pays qui n'est allée nulle part.

En 1985, j'ai enregistré un compact avec deux chansons composées, jouées 
et chantées par mes soins.

La société était défaite, et en 1988 j'ai enregistré trois LPS avec dix 
chansons chacun à la fois.

1º LA VOIX DE RAP-RAPPERS MELODY AND FUNK,

2ème HEUREUX EST LA NATION / L'ÉVANGILE

3ème LA MER DE CRISTAL-TÉMOIGNAGE

(7)

Même avec toute l'expérience acquise et connaissant les moyens de réussir,
je n'avais pas les moyens financiers de montrer mon travail au public et 
avec cela les moyens que je possédais ne me satisfaisaient pas. C'est 
frustrant et la demande de la famille sur ce que vous avez choisi pour 
gagner votre vie et bien vivre. Quand les gens autour de nous ne nous 
voient pas régner, alors il y a incrédulité et même si vous êtes bon dans ce 
que vous faites.



J'ai eu un beau-frère et programmeur radio décédé, qui est décédé, que tous
les enregistrements que j'ai enregistrés en ont pris un pour lui, et une fois 
qu'il a commenté, qu'un certain groupe de musique international avait 
remporté un trophée pour le meilleur groupe de l'année, seulement ils 
avaient été dans un studio d'enregistrement pendant trois mois d'affilée, 
pour enregistrer cet album, et que seulement un en quelques heures a fait 
quelque chose de similaire.

(8)

Ce n'est pas que je suis paresseux, c'est que le studio d'enregistrement est 
encore très cher aujourd'hui, alors quand je vais enregistrer, j'ai déjà tout 
prêt, musique, paroles, arrangements, solos, instruments et je produis moi-
même.

Donc parce que je suis moi-même producteur, éditeur, distributeur, 
vendeur, programmeur visuel, les CDS sont beaucoup moins chers au prix 
final pour le public.

J'ai appris à être distributeur, promoteur, promoteur des ventes et des 
concerts, car je n'avais personne pour le faire et les moyens financiers 
étaient très faibles.

J'ai commencé à travailler avec peu de ressources, ouvrant moi-même les 
portes. Alors quand les gens ont du mal à faire quelque chose, je leur dis; 
laisse moi le faire.

Jusqu'en 1979, je ne connaissais pas le Seigneur Jésus, donc les choses 
étaient très difficiles, même si je cherchais de l'aide de tous les côtés 
spirituels. J'ai pratiqué toutes sortes de sorcellerie, sorcellerie, science

(9)

Occulte, méditations, cultures orientales, j'ai failli devenir fou. J'avais un 
vide qui ne remplissait rien. Boissons, femmes, jeux, distractions, en 1980 
j'ai rencontré le Seigneur Jésus, dans un service à Rio de Janeiro, sur 
l'insistance d'un homme d'affaires mon ami, qui chaque fois qu'il pouvait me
laver au service d'une église évangélique.

En 1980, j'ai rencontré le Seigneur Jésus, j'ai été guéri de toutes les 
maladies que j'avais, pendant quatre ans j'ai étudié la théologie et en 1985 
j'ai enregistré un simple contrat avec l'aide totale de Dieu et grâce à ce 
dossier, j'ai atteint de nombreux endroits auxquels je n'avais jamais eu 
accès auparavant.

Il semble que le manque d'opportunité soit une captivité! J'ai vécu dans 
cette prison jusqu'à l'âge de 26 ans.



 Lorsque vous rencontrez quelqu'un de puissant, de fort et qui prend plaisir 
à aider les gens, nous acquérons la foi et, par cette foi, nous surmontons ce 
qui nous manque.

J'ai découvert que ce qui me manquait, c'était d'avoir l'aide de Dieu dans 
toutes mes affaires.

(10)

Voilà la différence.

Ne chercher de l'aide que chez ceux qui peuvent aider à changer une 
situation, seul Dieu a ce pouvoir, il fait un faible fort, un succès raté.

Et à propos de l'exaltation, je le sais de très près. Le 6 février 2011, j'avais 6
720 000 000,00 de pages ouvertes en une seule journée! Cela signifie que 6
720 000 000 personnes m'ont rendu visite, c'est le plus grand succès jamais
atteint aujourd'hui par un être vivant sans campagne médiatique en aucun 
endroit au monde!

Quand je commente que Dieu fait grâce et exalte un petit, je ne plaisante 
pas.

Tout est possible pour Dieu.

(11)

CHAPITRE II

LA FORCE DES MOTS

LA PUISSANCE DE DIEU

Une fois que j'ai ouvert une consécration à Dieu pour l'enregistrement d'un 
disque, le jour de l'enregistrement est venu, je me suis réveillé avec un 
rhume, je suis allé aux toilettes et j'ai regretté mon état et j'ai entendu une 
voix dire: N'ayez pas peur, croyez simplement.

À onze heures, ma sœur est arrivée et a commenté le froid, mon père est 
arrivé et m'a demandé si je ne voulais pas aller chez le médecin, j'ai pris ma
veste en velours, car je faisais de la fièvre et je suis allé au studio 



d'enregistrement. À mon arrivée, j'ai été informé que certains artistes 
enregistraient de toute urgence un programme audio, et comme j'ai eu un 
rhume, laissez-le pour un autre jour.

(12)

J'ai quitté le Studio très malheureux, j'ai traversé la rue et suis allé dans un 
autre Studio et très cher, il est venu dans ma direction un technicien du son,
et je lui ai parlé du problème qui se passait, et il m'a demandé si j'avais une 
cassette. audio, j'ai répondu que l'autre Studio allait me fournir, alors il a 
pris une cassette vierge et l'a mise sur l'enregistreur, a branché ma guitare 
et m'a demandé de jouer la chanson.

Quand j'ai passé mon doigt sur les cordes d'une guitare à sept cordes, un 
feu s'est abattu sur moi qui m'a guéri instantanément, le technicien m'a 
demandé si j'étais chrétien, j'ai dit oui, il a remercié Dieu et en quarante-
huit minutes le simple compact a été enregistré, je voulais payer pour son 
travail et il ne voulait pas le recevoir, et il m'a invité à enregistrer un album 
de dix chansons avec un grand groupe. J'ai pris l'argent que je paierais au 
studio loué, mais parce que je suis occupé je ne peux pas l'enregistrer, je 
l'ai mis dans votre poche, et déjà en possession de la cassette 
d'enregistrement, je suis descendu par ascenseur au rez-de-chaussée, 
quand je suis arrivé à la porte de l'immeuble, quelqu'un s'est arrêté devant 
moi et m'a dit:

(13)

Opérant I qui l'empêchera.

Je crois en un Dieu personnel.

Nous vivons dans les situations les plus défavorables, nous ne savons pas à 
quoi ressemblera demain.

Nous planifions souvent quelque chose et quand il y a des tiers parmi nous, 
nous ne savons pas si cela sera accompli ou non. Parce que cela ne dépend 
pas seulement de nous, il doit y avoir une intervention divine, Dieu doit être 
présent. Alors que les barrières sont brisées et ce que nous essayons de 
faire est un succès.

Les mots que nous prononçons nous accompagnent dans notre quotidien 
ainsi que nos attitudes que nous prenons les décisions que nous prenons 
doivent être les bonnes. Il n'y a pas de perdant aujourd'hui. Il y a des défis 
qui ne peuvent pas être résolus, car quand une situation différente de celles
auxquelles nous sommes habitués dans la vie de tous les jours, nous devons
également avoir la solution, et cela doit être la bonne, car nous devons 
maîtriser avec sagesse ce que nous faisons.

(14)



Voyons voir que vous êtes un professionnel, vous devez générer des 
moyens et de l'argent pour honorer vos engagements. Dans ce cas, vous ne
pouvez pas être une queue, vous devez être une tête. Si vous êtes un 
employé d'une société d'État ou d'une société à capital mixte, les choses ne
dépendent tout simplement pas de vous, mais votre lumière doit briller.

Je vais vous dire un fait réel.

J'étais avec une entreprise qui implémentait la prévention des pertes dans 
une multinationale ici même au Brésil. J'ai participé à toutes les formations 
pour la mise en œuvre.

Pendant six mois, nous avons repris l'un des magasins de ce groupe et j'ai 
tout de suite commencé à mettre en pratique la prévention, ce qui n'est pas
facile dans une entreprise qui a perdu quatre millions et demi de reais par 
an pendant quatre années consécutives.

(15)

Comme il s'agit d'une grande entreprise, son personnel administratif se 
réunissait chaque semaine pour discuter de ses objectifs et voir si elle avait 
des résultats pratiques.

Parmi ceux qui étaient là, j'étais le seul à connaître la culture de la 
prévention des pertes. Rencontres avec des gestionnaires, des directeurs, 
des administrateurs, des gens qui n'avaient aucune idée de ce qu'est la 
prévention, mais qui avaient un poste dans la gestion et ce qu'ils pensaient 
ne pouvaient pas être exclus.

Au premier semestre, nous avons demandé un audit interne, après avoir 
découvert toutes les formes de détournement, de vol, de destruction de 
biens, de destruction de biens, etc.

De quatre millions et demi de réais par an, nous l'avons réduit de moitié.

Deux millions deux cent cinquante mille reais. Une réussite. L'entreprise a 
demandé mon embauche et j'ai ensuite commencé à travailler avec son 
personnel administratif.

Ai-je obtenu cela sur mes propres mérites?

(16)

 Rien. Lorsque j'ai mis en place la prévention des pertes, mon CV a été 
choisi par douze membres de cette entreprise. Car j'avais ouvert une 
consécration.



 Pendant les jours de cette consécration, j'étais drôle dans cette entreprise 
et j'ai été embauché. Au cours du premier semestre, il était également en 
consécration. C'est à la fin du semestre qu'une consécration a été achevée 
qu'elle a fait l'unanimité, puisqu'environ 400 employés de recherche ont été
choisis pour poursuivre la mise en œuvre de la prévention des pertes.

Après le deuxième semestre, nous avons annulé les pertes et réalisé un 
gain de deux cent cinquante mille reais, sans faire un seul ennemi. Grâce à 
Dieu.

La vie n'est pas un jeu, nous affrontons des gens aux prises avec de 
terribles problèmes personnels et spirituels et ils ne savent pas séparer leur 
vie personnelle de leur vie professionnelle.

(17)

Après avoir mis en œuvre avec succès la prévention des pertes, dans cette 
entreprise et dans d'autres, j'ai pensé qu'il était temps de mieux diffuser 
cette idée et j'ai écrit le livre 'Loss Prevention', accessible à tous et dans 
tous les formats par www.bookess.com EMMANUEL FRANCISCO JUNIOR: un 
succès.

Les livres sont importants parce que c'est à travers les expériences des 
autres que nous apprenons que nous arrivons à la connaissance.

J'ai rencontré Senhor Jesus en 1980, j'étais dans différentes dénominations 
qui disaient qu'ils étaient évangéliques et ne l'étaient pas, mais en 2010 j'ai 
rencontré Senhor Jesus, le sacrifice parfait de Dieu pour tous les hommes et 
j'ai commencé à partir de là ma vie a pris la bonne direction.

Par ignorance, j'étais entre les mains d'hommes qui prêchaient le sacrifice 
pendant vingt ans.

(18)

Et parce que je ne savais pas ce que le Seigneur Jésus a fait pour moi, je 
m'accrochais aux œuvres de la loi, offrais, décimais tout ce qui venait entre 
mes mains, mais même ainsi cela ne prospérait pas, j'étais toujours 
persécuté par des gens qui se sont levés contre moi, toutes les formes.

Calomnie, calomnie, attaquez les gens, cela a été constant dans ma vie. 
Une fois fatigué de ne pas réussir, j'ai demandé à un pasteur ce qui se 
passait dans ma vie, et il m'a répondu parce que je n'avais pas tout donné.


